

Deutsche Faustball-Liga e.V.

im Deutschen Turner-Bund



29.02.2012

Telefon- Konferenz am 27.02.2012

Teilnehmer:

Ulli Meiners, Gunda Lehmann
Bernhard Hoffrichter, Karl Ebersold,
Siegfried Linke, Hans Retsch, Jürgen
Albrecht, Harald Muckenfuß, Alwin
Oberkersch, Günter Lutz, Jan Beck-
mann

FEHLEND: Jürgen Bauer, Fritz Un-
ger, Rainer Frommknecht

T O P

1) Ballrechte (Antrag TV Weisel - Ausrichter DM Feld 2012)

Nach eingehender Diskussion um die Vergabe von Ballrechten hat sich das Präsidium einstimmig dagegen ausgesprochen. Auf der Frühjahrssitzung in Alsfeld wird das Thema erneut aufgegriffen. Ulrich Meiners wird den TV Weisel informieren.

2) Versicherungen bei DFBL-Veranstaltungen

Die zurzeit aktuellen Ausrichterverträge enthalten folgenden Absatz und klären somit die Verantwortlichkeit der Ausrichter:

Der Veranstalter empfiehlt dem Ausrichter, für die gesamte Veranstaltung eine Haftpflichtversicherung abzuschließen. Der Ausrichter stellt den Veranstalter von jeglicher Haftung, Mithaftung oder Regresshaftung frei, unabhängig davon, ob Anordnungen, Einzelanweisungen oder sonstige Vorschriften gegeben oder unterlassen wurden.

3) Nachfolge Mario Lancioni

Hans-Artur Löwen wurde einstimmig als Vertreter der Regionalgruppe Nord und Mitglied im Hauptausschuss der DFBL gewählt. Das Präsidium bestätigt diese Wahl und freut sich auf Hans-Arturs Mitarbeit im Hauptausschuss.

4) Umbenennung des Begriffs Regionalmeisterschaften

In Alsfeld soll über die Umbenennung in Nord– West– Süd– und Ostmeisterschaften beschlossen werden.

5) Jugendnachweis

2x pro Jahr sind die Landesfachwarte aufgefordert, Jugendnachweise auf dem dafür vorgesehenen Formblatt zu folgenden Terminen korrekt zu melden:

Halle: 15.01.--

Feld: 15.06.--

6) Bundesliga-Lizenzanträge

Das Präsidium bittet darum, dass Lizenzanträge kritisch auf Richtigkeit geprüft werden. Karl Ebersold wird die Vordrucke aktualisieren, u.a. wird die erforderliche Angabe von Jugendmannschaften auf zwei Einträge gekürzt.

7) IFA – Begriff „Männer und Frauen“

Jürgen Albrecht verwies auf der IFA-Sitzung in Wien auf den korrekten Sprachgebrauch. Änderungen – wenn nötig – erfolgen zeitnah

8) Auszeiten (Spielregel Faustball 3.4)

Nachdem der Antrag der DFBL auf Abschaffung der Auszeiten beim Kongress im Rahmen der WM abgelehnt worden ist, muss die o. a. Regel zumindest in der höchsten deutschen Spielklasse beachtet werden. Zur **Hallensaison 2012/2013** werden die Vorgaben umgesetzt.

Diskussionsbedarf besteht, ob diese Regelung grundsätzlich für alle Klassen zugelassen sein sollte. Hierzu wird der Hauptausschuss eine Entscheidung im April 2012 fällen.

9) Satzpausen

Aktuell wird nach dem 3. und 6. Satz eine Pause eingelegt. Die IFA bestimmt Pausen nach dem 4. und 8. Satz. Die DFBL bleibt bei ihrer Regelung und wird auf der nächsten IFA-Sitzung den Antrag auf Änderung stellen.

10) Regionalmeisterschaften - Sollstärke

Bernhard Hoffrichter schlägt vor, dass der nachfolgende Satz unter Punkt 4.4.5.4.1 der SpOF eingefügt wird (endgültige Beschlussfassung beim Hauptausschuss):

Auf Beschluss des Präsidiums erhält eine Mannschaft des Ausrichters je Altersklasse einen Freiplatz, wenn sie der höchsten Spielklasse des MGV angehört.

11) Dokumentation gelbe Karte

NEU: Die Vergabe von Gelben Karten ist ab sofort an Bernhard Hoffrichter, Präsidiumsmitglied für Recht und Ordnungen zu melden. Die DFBL bittet die Staffelleiter um Beachtung.

12) Gebühr Startpass

In Alsfeld muss die Gebühr für das Ausstellen eines Startpasses festgelegt werden. Das Präsidium stellt einen Antrag an den Hauptausschuss.

13) Schiedsrichterwesen

Hier wurden vorläufig folgende Änderungen durch das Präsidium vorgenommen. Ein Beschluss durch den Hauptausschuss ist erforderlich.

- a) Anlage 3 zur Schiedsrichterordnung
- b) Anlage 2 +3 zum Lehrbeauftragtenwesen

14) Leitfaden für Landesfachwarte

Ein Leitfaden für die Landesfachwarte liegt im Entwurf vor. Herwig Oberkersch wird ihn zur Beschlussfassung beim Hauptausschuss in Alsfeld vorstellen.

15) Nachschlagewerk Faustball

Hans Retsch hat das Nachschlagewerk aktualisiert, zwischenzeitlich ist es auf der Homepage der DFBL veröffentlicht (siehe <http://www.faustball-liga.de/spielbetrieb/schiedsrichter/spielregeln/>)

Verschiedenes:

- Bericht von der IFA Sitzung: Ulrich Meiners und Jürgen Albrecht berichten über wichtige Punkte. Ein Schwergewicht der Arbeit der IFA liegt auf der Ausbreitung des Faustballs in andere Nationen. Hier ist besonders auch Deutschland gefragt, Aktivitäten in Nachbarstaaten zu entfalten. Deutliche Unterstützungen für Projekte sind möglich!!!
- Vergabe DMs: für die Hallen-Meisterschaften der Frauen und Männer in 2013 werden dringend Ausrichter gesucht;
- Die Senioren DM Feld im September 2012 wurde einstimmig an den Ahlhorner SV vergeben; für die DM Männer 60 Halle 2013 wird ebenfalls noch ein Ausrichter gesucht, Leverkusen bekundet Interesse.
- Es ist Karl Ebersold gelungen, eine neue Staffelleiterin für die 2. Bundesliga West Frauen zu finden, sie heißt Ulrike Mangler.

- Teambögen Feldsaison 2012: Das „System“ wird wiederbelebt, dass alle Vereine Word-Formulare erhalten. Diese werden ausgefüllt an die Geschäftsstelle geschickt; André Albrecht wird sie wie bereits in den Saisons zuvor auf die Homepage stellen.
- Ausrüstervertrag: Der Vertrag mit JAKO ist bis auf kleine Änderungen unterschriftsreif.
- Hans Retsch kümmert sich um die Frage ob ein Schiedsrichter-Ausweis mehrere Vereine ausweisen könnte.
- Ergebnisdienst: Es wird darauf hingewiesen, dass alle Spielpläne ausführlich auf Ergebnisse.de eingestellt sein müssen.
- Alwin Oberkersch berichtet über neue Möglichkeiten bei Fernsehaktivitäten.

Die nächste Telefon-Konferenz findet erst *nach* der Frühjahrs-Tagung in Alsfeld statt.

Sportliche Grüße von

A rectangular box containing a handwritten signature in cursive script, which reads "Gunda Lehmann".

Gunda Lehmann